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亀田向陽自治会だより 
  2009・10・4 発行 Vol.10 亀田向陽自治会    

ＵＲＬ：http://www1.ocn.ne.jp/~k.kouyou/ （ｱｸｾｽ数 10 月 1 日現在 9,600 ヒット。）もうすぐ 1 万人の大台です）  
自治会の総世帯数 396 戸（うち戸建住宅 183 戸、集合住宅 213 室）  

 

恒例 秋のクリーン作戦 

江南区一斉清掃が昨年同様行われます。クリーン作戦は隣近所の方と顔合わせをし、情報交換の絶好の機会

になっています。転入して間もない方、この機会をお見逃しなく。 
亀田向陽自治会は下記の要領で行いますので、ご協力をお願いいたします。 

 期日および時間： 平成 21 年 10 月 18 日（日）午前 8：00～10：00 
集 合 場 所：亀田公園内、野外ステージ前 

 要 領： 軍手と鎌を持参ください。要領については集合時にご説明します。 
 

 

今年の夏も元気、元気！！  子ども会で夏休みのラジオ体操 

 

『今年も亀田公園で夏休みの初めと終りに 朝6時 30分より、6年生のリードでラジオ体操が行われました。

小学生の参加は約 50 名前後ですが予備軍のチビちゃん達が 20 人くらい参加、チビちゃんたちの楽しみはスタ

ンプかな。最終日にはお菓子とジュースが配られ、無事に日程を終了することができました。』 

《子供会役員 宮本さん》 

 

「うるおいのある美しいみちづくり」活動 

当自治会は新潟市と「うるおいのある美しいみちづくり協定書」を結んでおります。 
自治会が地区内の道路の除草、清掃、植樹帯の管理を自主的に行うのに対し、新潟市からはﾎﾞﾗﾝﾃｲｱ保険の

加入や、種や苗の支給、ゴミの運搬・処分を行ってもらうという協定です。 
ＪＲ線路脇の植栽や 5 組・6 組への進入ゲート（南ゲート）は地区内住民の方から自主的に除草や清掃活動

を行っていただいております。また清水副会長さんを中心に役員、ボランテイアがこの活動を粘り強く推し進

めております。詳しくは自治会ホームページ⇒“自治会活動”⇒ “「9 月 6 日うるおいのある美しいみちづく

http://www1.ocn.ne.jp/%7Ek.kouyou/
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り」活動報告”をご覧ください。 
この活動の一環として 10 月 3 日（日）にＪＲ線路脇の植栽枡にヤマボウシとアベリアを植えました。これ

で自治会設立当初、丸裸だったＪＲ線路脇の枡すべての植栽が完了しました。 
ほかの植栽枡や道路にある枯れた樹木の植え替えについては 9 月 26 日に開催した役員会に㈱ニューガーデ

ンの方に参加していただき相談いたしました。専門家のアドバイスをいただいて、枯れたヤマボウシの代りに

ケヤキ（2 ヶ所）とナツツバキ（4 ヶ所）を植替えました。 

 

 

7 組はトン汁会、1 組はお楽しみ会で親睦 

  
6 月 7 日（日）、7 組は亀田公園の釜場でトン汁会を開きました。

家族の自己紹介が終わると進行役の組長さんから家族へいろいろな

質問が投げかけられました。「これまでの人生で一番の当たりは？」

と言う質問にＫさんの奥さんは隣に立っているダンナさんに顔を向

けて「この人かな？」の一言。これには皆さんから大拍手が起こり

ました。 
 

1 組は 9 月 26 日（日）に割烹・高森屋で江南消防署の方から救命およびＡＥＤ（自動対外式除細動器：心

臓救命装置）の講習会を受けました。それに引き続きお楽しみ会で親睦を深めました。 
両組長さんとも事前の準備に大変ご苦労されたと思います。ただいずれの会も写真を見ていただければ分か

ると思いますが、参加されたみなさんは組長さんに感謝し、多いに楽しんでおられたようです。 
いつか、このような組レベルの親睦会を発展させて自治会全体の催し物ができるようにしたいと思います。 
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自治会は法人格を取得、土地の購入も完了しました。 

平成 21 年 5 月 28 日、当自治会は地縁団体の認可を得て正式に法人格を取得しました。8月 4日には会館予

定地の土地の売買契約も完了し、所有権登記を行いました。また土地区画整理組合から寄付いただいた 10 組

内の土地についても自治会の名前では登記できなかったために何年も個人所有になっておりましたが、これも

自治会への所有権登記を行いました。 

 したがいまして現在、自治会で 2 区画の土地を所有しておりますが、10 組の土地を売却するべく、不動産

会社に依頼しております。昨今の不況のせいか、なかなか買い手がつかないのが現状です。この土地が売れな

いと自治会館建設の計画を進めることができませんので、多少坪単価を下げても早急に売却をしたいと考えて

おります。当地区に土地を求めておられる方をご存知でしたら是非お知らせください。 

 
 

江南区役所の各課に要望書を提出しました。 

 9 月初旬、江南区役所に地図に印をつけて下記の要望書を提出しました。 
《提出先》 
 建 設 課 ① 2 組地内、亀田駅東自転車駐車場角、カーブミラーの設置要望 
  〃    ② 7 組地内、Ｔ字路にカーブミラー設置要望 
  〃    ③ 7 組地内、ＪＲ線路近くの角地住宅の駐車場と歩道にバイクが通過して 

危険なので縁石ブロックか、ポールを設置してほしい。 
  〃    ④ 5,6 組地内、南ゲートの路盤ブロックにすき間ができてガタガタになっている。 

補修要望。 
  〃    ⑤ 亀田公園の臨時駐車場の進入路と出入り口の変更を要望。 

（1 組内の住宅側道路から向陽の里裏側道路へ） 
 区民生活課 ① 全地区、雑草の繁殖がひどい空き地の地権者に草刈を要請してほしい。 

（10 月 1 日現在、ほとんどが実施済み） 
 政策企画課 ① 2 組地内、防犯灯 2 ヶ所設置の補助金申請。（10 月中に工事終了の予定） 

 

県立新潟向陽高校からのお願い 
≪その 1：高校の授業を参観しませんか？≫ 
 新潟向陽高校では、昨年に続き今年も 11 月 16 日（金）から 20 日（火）まで毎日終日で公開授業を計画

しています。どなたでも自由にすべての授業に、事前申込なしで参観できます。教師の「授業力」アップの

手段として、また高校生のナマの姿を見てもらうことが公開授

業の目的だそうです。要綱につきましては今回の回覧板にあり

ますので、是非一読の上ご参加ください。 
≪その２：11 月 20 日地域の声を聞く会を開催します≫ 
 例年、この会には自治会役員が代表して参加しております。

皆様から回覧板にあります「ご意見拝聴・記入用紙」に 
新潟向陽高校へのクレーム、期待することなどを 
ご記入いただき、これを｢聞く会｣に提出したいと思います。 
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ハートフルケア亀田向陽から“なごみ祭り”のご案内 
 『、、、、（なごみ祭りは）入居者様、ご家族様、地域の方々みなさんと親睦を深めると言う意味で、毎年

開催させていただいております。「なごみ祭り」の名前の由来は皆様に「なごんで」いただくという意味

をこめて「なごみ祭り」と言う名前にしました。（略）』 

主催者からの案内文の抜粋 

 

主催 

有料老人ホームハートフルケア亀田向陽 

グループホームおやの家 

期日：平成 21 年 10 月 18 日【日】  

時間：１１：００～１５：００ 

（注：当日は「秋のクリーン作戦」の日です。） 

プログラム： 

１階：食券交換所・食事処 11：00～ 

２階：屋台・食事処    11：00～ 

３階：映画上映      12：00～ 

４階：ゲームコーナー   11：00～ 

イベント広場        14：00～ 

 
 
 

ＫＯＨＹＯＨ mini 情報 

 

 

＊  4 組内に、８月中旬から放置されたままの自転車がありました。付近に住むＫさんが交番に届出たそう

です。交番の対応は、「誰かの置き忘れで、そのうち取りにくるかも」とつれないものでした。そして自

転車は今も放置されたままです。 
＊  5 組のＡさん宅の駐車スペースに置かれてあったタイヤ 4 本が盗難に遭いました。9 月 9 日の深夜から

10 日未明にかけての出来事です。短時間のうちに簡単に持ち去られるような状態にしておくのは危険で

す。収納方法を含め充分な注意をお願いいたします。 
＊  この夏、亀田公園で、江南区役所と有志の方たちによる夜間の防犯パトロールが行われました。おかげ

で去年より花火や爆竹の騒音が少なくなりました。近隣に住む私たちにとっては大変ありがたく、感謝の

気持ちでいっぱいです。 
＊  9 月 9 日、新潟向陽高校の 1 年生全員 280 名が授業の一環としてボランテイア活動を行いました。亀田

駅から高校までの通学路とその近辺道路のゴミ拾いです。自治会住民の方から新潟向陽高校の生徒が食べ

歩きをして、そのまま菓子袋や空き缶を捨てていくという話をよく聞きますが、高校ではこういう活動を

通して生徒に自覚させているようです。「捨てる生徒あれば、拾う生徒あり」。もちろんいずれの生徒にも

厳しい言葉と優しい言葉をかけられる大人でありたいものです。長い目で生徒たちを見てあげましょう。 
 新潟向陽高校には地域とのつながりを大切にする姿勢がうかがえます。今後とも互いに協力しあえる関

係を継続したいと思います。 



                                         ページ 5 / 5 
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 アメリカ出張の滞在中はいつも米国人のフランクな性格に感心してしまいます。見ず知らずの大人がエレベ

ーターの中で、目が合った瞬間に“Good Morning !”、小さな女の子が路ですれ違い際に、“Hi !”と笑顔であ

いさつしてくれます。こちらはれっきとした東洋人の顔をしているにもかかわらず、そんなことはお構いなし

です。アメリカは多民族国家であることや、言葉や習慣の違いがあるにせよ、日本との違いは何なのだろうか

と考えさせられます。 
 ある会合で、亀田東小学校と亀田中学校の校長が、教育の一環として「あいさつ運動」を推進していると話

されました。会合に出席していた一人の方が「この運動にボランテイアで協力するため、毎朝、校門の前に立

って、こちらから“おはよう”と声をかけても、恥ずかしがってうつむいて行く子が多い。」と発言していま

した。 
 ひるがえって自分自身はどうだろうか？アメリカの地では気軽に“Hi !”と返せるに、日本では道行く子供

に“おはよう”と声をかけられないでいます。これではいかんなあ、と反省するばかりです。 
 
 昨年 6 月に発行した自治会だより Vol.7 でご紹介しました亀田公園の街路樹、チューリップツリーが今年も

満開の花をつけていました。目線よりかなり高い位置に咲いていますので顔をよく上げないと見えません。私

も人に教えられて見上げましたが、その花の数にビックリ。 
北米から渡って来た、別名「ユリの木」または「半纏木（はんてんぼく）」とも呼ばれるこの樹は全国的に

見られます。巨木で知られるのは新宿御苑と小石川植物園に植えられた木です。明治時代に植えられたその木

の高さは 60 メートルもあります。皇居前のお堀端や信州大学、北海道大学では立派な並木が見られるそうで

す。新潟県内でこんなに大きくて、並木になっているのはここ亀田公園だけではないでしょうか。チューリッ

プの形をした黄色い花の舞を、来年はお見逃しなく。 

 

 
自治会だよりに掲載した情報のほとんどはホームページに載っております。（清水副会長・責任編集） 

ホームページのほうがタイムリーで、写真も内容も豊富です。ぜひのぞいて見てください。 

 

文責と写真 
向陽自治会 会 長 斎藤 茂 ray@tuba.ocn.ne.jp 電話 382-8444 

 副会長 

総務部長 

清水賢二 

岡田雄二 

k3.shimizu@image.ocn.ne.jp 
y-290649@rapid.ocn.ne.jp 

電話 381-2244 

電話 378-8239 
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